

【GIGA 講演会・アンケートから】

GIGA 講演会（日曜参観時）への参加、タブレットでのアンケート（Google フォーム）へのご協力ありがとうございました。GIGA 講演会でもお伝えした通り、現代社会を生きる子どもたちにとって、インターネットの利用や機器操作の技能習得は必須です。ともなって、インターネットの危険性やルール、マナーなどについても正しく理解していかなければなりません。これらの背景を踏まえたうえで先日のアンケートの結果をご覧ください。（一部抜粋）

ご意見・ご感想

メリット・デメリットあるが、どんどん利用していったら良い。

タブレット関連の教育はもっと取り入れていい。

学校とは違い、遊び感覚が大きいように思える。宿題は紙ベースがいい。

他の学校でタブレットでのいじめがあったと聞いた。学校からのものということ
で安心てしまっているので、学校と家庭から指導していく必要がある。

トラブルの元になりそうなことを制限するのもよいが、正しい使い方を良いスキ
ルとして学んでいってほしい。

どんなことを学習しているか親が確認できるようにしてほしい。

どのようにタブレットを活用しているのかが分かりにくい。

持ち帰って予期しない不具合があった時に困る。

ローマ字入力がなかなか大変。キーボードになじみがない人には大変な作業だと
感じる。

タブレットを持ち帰る際に持ち物を調整してほしい。大変重たいです。

彼方小学校としては「タブレット使用のメリット・デメリットを理解し、子どもたちが正しい活用方法を身にけることが大切」だと認識しています。その為には、子どもだけでなく、保護者の皆様も実際に機器やサービスに触れていただくことで理解がより深まると考えています。

アンケートでもあったように学校と家庭が連携して指導、声掛けを行っていくこ
とが不可欠です。今後も保護者の皆さまにお願い申し上げることが多々あります。ご
不明な点などは遠慮なく学校までご連絡下さい。ご理解、ご協力よろしくお願
い致します。

ご意見・ご感想をうけて

「活用方法」

目的や発達段階に応じて、紙媒体とタブレットの活用を進めていきます。また学校
でも家庭でタブレットを使用する際の指導を続けていきます。

「情報教育」

タブレット活用を進めるとともに、必要に応じて実際のトラブル例を子どもたちと
も共有するなど情報モラル教育を一層進めていきます。

「活用状況の伝達」

学級通信などでできるだけ伝達していきます。また今後、Google クラスルームを用
いてご家庭の機器からでも閲覧できるようにしていく予定です。

「持ち帰り学習」

タブレットを持ちかえる際には、荷物を分けて持つて帰るなど調整します。機器の
不具合や操作面でのご不安に関しては、いつでも学校までご相談下さい。慣れない
点もあり、ご負担をおかけしますがよろしくお願ひ致します。